
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „Doctor Plagiat“ vom 11. April 2017, 16:46

@ralf.
Beim Luxmark sieht das schon wieder anders aus, ist fast doppelt so schnell wie meine gtx960
und auch wesentlich schneller als deine 1050er. Aber ich habe von den Werten keine Ahnung
was gut ist und was nicht.
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